

令和5年1月30日
園長 今泉 早苗

🐰 令和5年(2023年) 新年を迎えました。本年もどうぞよろしくお願いたします

🐰 観劇 (どうぞのいす) 📱 1月13日(金)



📍 はっぴょうかい 🧸 1月21日(土)

ゆき組 (劇:浦島太郎)

(ダンスホール)

ほし組 (獅子の舞)



ほし組 (ホール・ニュー・ワールド)

はな組 (ジングルベル
ハッピー・ラッキー・クリスマス)

ひよこ組 (はらぺこあおむし)



🎁 1月10日(火)に3学期の始業式を迎えました。その3日後の1月13日(金)に東京の『劇団ポポロ』さんに来ていただき、ホールで 全園児一緒に、人形劇『どうぞのいす』を観ました。ウサギが、みんなが休憩するための椅子を作ってあげたことから始まる、思いやりの心を持つ動物たちが織りなす素敵な心温まる物語です。子どもたちは、笑いあり、感動ありの物語をじっくり楽しみました。

👗 1月21日(土)は『はっぴょうかい』でした。澄みわたった冬晴れのなか開催することができました。保護者の皆さまには12月10日、24日、そして今回と、3度の変更にも関わらず お時間を調整して 中央公民館大ホールまでお越し頂きましてありがとうございました。

子どもたちは、合奏・合唱・お遊戯・劇(ゆき組)を、お友達と力を合わせて練習してきました。頑張ってきたからこそ生まれる自信が、堂々とした発表となりました。愛らしく、とても華やかなステージでした😊

🦋 2023年は、十二支でいえば卯年です。干支の4番目であり、卯は木の陰で季節は春。木は天に向かって伸びる樹木のごとく『成長』を表します。卯年は『飛躍』『向上』の年です。

コロナ禍で3年前から 私たちの暮らしは一変しました。人込みを避け、交流を避け、その中でリモートという環境が整い、授業・会議・研修等が行われる時代が到来しました。そして、3年目にして やっと経済が動き出してきました。

5月8日からは、新型コロナウイルス感染症が2類からインフルエンザと同じ5類になり、マスクは自由になると国が決定し、発表しました。新型コロナウイルス感染症の日本製の特効薬はできましたが、5類になるのであれば もっと安価で買えるようにしてほしいと思います。子どもたちが安心して暮らせるよう、安全策を取りながら慎重に進めて頂きたいと思います。

3年間 新型コロナウイルス感染症対策に翻弄され、その中で世の中は変化しながら新しい時代がやってきました。2023年(卯年)、新型コロナウイルス感染症が鎮まり、世界が平和を取り戻し、飛躍の年になることを心から祈ります。



ありがとうございました 🍡🍡